

Sept athlètes et deux entraîneurs cubains au salon des célébrités régionales



La Havane, 18 nov. (RHC)-. Sept athlètes et deux entraîneurs cubains sont choisis pour faire partie du salon des célébrités de l'Amérique centrale et des Caraïbes.

Ivan Pedroso, champion olympique du saut en longueur et Anier García, champion olympique du 110 mètres haies ainsi que Odisdeilys Menéndez, spécialiste du lancer du javelot, se trouvent en tête de cette liste. Aux côtés de ces grands, se trouvent Alejandro Casañas, médaillé d'argent des 110 mètres haies aux JO de Beijing et les coureurs Ivan García, Luis A Pérez Rionda et José A. César, qui ont décroché la médaille de bronze aux 4 fois 100 mètres aux JO de Sydney en 2000.

Les entraîneurs Irolán Hecheverría et Amarilis Hernández qui ont travaillé avec de grands coureurs comme Silvio Leonard et Norberto Téllez se sont vu reconnaître par le salon des célébrités régionales.

Un gala est prévu le 6 décembre pour marquer l'événement ainsi que les 110 ans de la présence de l'athlétisme à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/76242-sept-athletes-et-deux-entraîneurs-cubains-au-salon-des-celebrites-regionales>



Radio Habana Cuba